

1年生だけの 下校スタート!

7日(月)から『1年生メンバーだけでの下校』がスタート!

4日(金)『来週から自分たちで帰れるっ!』と1年生メンバー。『みんな!自分たちで帰ってくるのは嬉しいと思うけど...くれぐれもルールを守って帰ってきてね!』と指導員から伝えていました。

そして、いよいよ下校時間となり、数名の指導員も下校道中のポイントに立ち...準備完了!

さっそく『ただいまあ〜!』と帰ってきたのは、水川たけと君・松林こたろう君・朝井よした君の3人。『3つのルール』を守って無事に帰ってきてくれました!♡

また、続々と他のメンバーも下校してくる姿があり、校門では『女子みんな一緒に帰るよ!』と小柳ひかりちゃん。お互いに声をかけるなど...1年生メンバーの中でルールを意識してくれる様子が...!

AMIに到着し、指導員から『みんな無事に帰ってくるのができてよかった!』と声をかけると『ルールを守って帰れたよっ!』と教えてくれた1年生メンバーでした。

※3月中は下校道中に指導員が立ち、1年生の下校の様子を見守ります。何かありましたら、ご連絡ください。

卒所式に向けて① 練習開始!

7日(月)の出来事。いよいよこの日から『卒所式』に向けての練習がスタート! 今回の卒所式では、総勢『25名』を越えるメンバー(1〜5年)が参加してくれることに...!

まずは、指導員から『卒所式』で披露する『明日への扉』AMI Songをメンバーたちに伝えると『あ! これ去年も練習したよね!』『1年前だけ...覚えとるかな?』と西メンバー。初めてのメンバーもいたため、さっそく、一度聞いてみることに...!

すると『ああ〜なんか思いだしてきた〜!』とつぶやくメンバーもいれば『これならいけるよ!』と教えてくれた田尻やすみち君(2年)。

初練習にもかかわらずさっそく歌詞を見ながら口ずさむ姿がありました!♡

また、4〜5年生の希望者で『卒所式実行委員会』を作り、今後の卒所式に向けての準備について話し合いを行いました。

『明日への扉はみんないけそうじゃな!』『今年も2曲目決めて早く練習しようや!』などと話し合う姿がありました。

全ては卒所する6年生メンバーに喜んでもらうために...西ホームの今後に乞うご期待!

なるべく見た目は キレイにしようで!

9日(水)の出来事。廣田指導員から男子メンバーに『来週もうホワイトデーくるよな!』と声をかけると『お返し作らないと!』と松林こたろう君(1年)。女子メンバーへバレンタインのお返しをすることに! さっそく『メッセージカード作り隊』『お菓子詰め合わせ隊』の2グループに分かれて作業スタート!

『なるべく見た目はキレイにしようで!』と高橋そなた君(3年)。自分たちでプレゼントのクオリティにもこだわる姿が印象的でした!

男子メンバーからのお返しプレゼント、女子メンバーお楽しみに★

ベストof photoノート

〜2月編〜

2月のベストおびるノートを発表します!

1年 檀上ゆりちゃん

2年 藤井ひろと君

3年 藤本ななみちゃん・富田ゆらりちゃん

6年 小柳なぎさちゃん

今回は5名のメンバーが受賞されました。

ベストおびるノート賞として『豪華な景品』

GETです!

令和4年 入所説明会



5日(土)「令和4年 入所説明会」を開催しました。また、新1年生の子どもたちは「かまぼこ板落とし」に初挑戦！
今から新1年生がやってくるのが楽しみです♡

ぱるノート紹介

今日 ゆりちゃん と らなちゃん と りりさんと せりな と ゆらり と あそんだ。ゆりちゃん と ごっこ あそび を した。なかせんどうこうえん で いろおに と けいどろ を した。 たのしかった。

1年 小柳 ひかり

⇒女子メンバー&指導員と一緒にあそんだひかりちゃん。現在、中仙道公園では「いろおに」がブームになっている様子です！

.....
今日 こうえん で おにごっこ を した。1回目は かったけど 2回目は 負けて 3回目は かった。おもしろかった。 またしたい。きょうの おやつ は プリン・エリーゼ・かごから ひとつ だった。

5年 河原 じんくろう

⇒公園でおにごっこをしたじんくろう君。西ホームでもトップクラスの俊足で指導員からも逃げ切ることができました！

下校の様子



みんなと一緒に帰ろう！

きちんとルールを守ったよ！



AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●春休みの出欠票の締め切りが14日(月)となっています。提出がまだの方は締切日までに提出していただきますよう、お願いいたします。また、予定が変更する場合は各ホームのスタッフまでお知らせください。

●23日(水)で小学校の給食が終了いたします。24・25日はお弁当の準備をお願いいたします。気温も高くなってきているため、傷まない工夫をしていただきますと助かります。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。